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Zitat von Karbbfm 

Zumal das, was aus unserer Talentschmiede NLZ nachkommt, nicht unbedingt das
Gelbe vom Ei zu sein scheint. Und das unabhängig davon, welcher Cheftrainer gerade
bei der ersten Mannschaft das Sagen hat. Offensichtlich haben die wenigsten unserer
jungen Nachwuchsspieler das Zeug dazu, einmal einen Profi-Vertrag in der ersten zu
bekommen, sonst hätte man inzwischen nicht schon so viele weggeschickt.

Und das deutet nun wieder darauf hin, dass die Arbeit im NLZ unter der Leitung von
Herrn Zietsch nicht besonders effektiv ist. Hier wird ja über alles und jeden diskutiert,
wieso also nicht auch über die Person Rainer Zietsch.

Und wenn doch mal ein paar gute Spieler nachkommen, lässt man diese ablösefrei ziehen. Erst
diese Woche durften wir wieder bewundern was Tekerci
für ein starker Spieler ist, auch ein Halimi macht sich gut bei Stuttgarter Kickers, auch ein
Gärtner wurde von einigen, die regelmäßig die Amas besuchten,
für gut befunden. Da wäre es auf einen Versuch angekommen, denn schließlich hat man Zeit
und Geld in die Ausbildung dieser Spieler investiert.
Für was ist denn die Jungendarbeit bei uns überhaupt noch da? Man hätte Talente, die sich mit
dem Verein identifizieren, und diese vergrault man.
Stattdessen investiert man Geld für Graupen wir Bulthuis. Da passt einfach gar nix zusammen,
und das leider schon seit langer Zeit...
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